Cierra Secretario mítines

CLAUDIA SALAZAR

Adán Augusto López Hernández, y el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, encabezaron ayer un evento masivo en Puebla para hacer campaña política para los dos, antes de que el funcionario federal renuncie al cargo de Secretario de Gobernación.

En Tecamachalco, tierra de Mier y donde es Alcalde su hijo, Ignacio Mier Bañuelos, López Hernández participó en el "Encuentro Ciudadano para la Transformación en Puebla", en el estadio de beisbol Aurelio López Ríos.

A falta de toldo, en la cancha del estadio sobresalieron cientos de sombrillas blancas con el lema "#AhoraEsAdánAugusto" y otros portaban gorras guindas con el nombre de "Nacho" Mier.

López Hernández fue recibido con el grito de "Presidente, Presidente", y Mier con el de "Nacho Gobernador, Nacho Gobernador".

Hubo lonas y estructuras con la imagen del Secretario de Gobernación, mientras a los asistentes les pedían que echaran porras a los dos políticos, que llegaron a coincidir también en el PRI.

Ambos se dijeron más que amigos, se llamaron hermanos, por su cercanía y coincidencia en la lucha política.

Al presentar a López Hernández, Mier expresó que, además de la familia, hay hermanos de vida.

"La lucha diaria, compartida, los principios y valores dan otra cosa, da hermanos de vida, les quiero presentar agradeciéndoles a todos ustedes su presencia, pidiéndoles que lo recibamos con un fuerte aplauso a mi hermano Adán Augusto López Hernández", exclamó el diputado Mier entre gritos de los asistentes. Al tomar la palabra, el Secretario de Gobernación dijo que era la última ocasión que acudía como tal a Puebla.

Sin citar sus aspiraciones presidenciales, reconoció que debió adelantar el evento, porque hoy se aprobarán las nuevas reglas del proceso interno de Morena para el 2024.

"Cuando Nacho me pidió acompañarlo aquí a Puebla, habíamos pactado otra fecha, pero como ha llegado el momento de tomar decisiones y emprender otro camino, le dije 'voy a Puebla', pero va a ser el último evento público que yo tenga como Secretario de Gobernación", dijo mientras al fondo se escuchaba el coro de "Presidente, Presidente".

Previamente, en conferencia, el funcionario federal negó estar en campaña y argumentó que su visita al estado se debe a su labor como titular de Gobernación.



■ En un estadio de beisbol de Puebla, Adán Augusto López Hernández fue arropado por militantes convocados por el coordinador de los diputados morenistas, Ignacio Mier.